



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: **Flor Marisol López Hidalgo**

Nombre del profesor: **Mahonrry de Jesús Ruiz Guillen**

Nombre del trabajo: **Ensayo**

Materia: **Enfermería del niño y del adolescente**

Carrera: **Licenciatura en enfermería**

Grado: **5to cuatrimestre**

Grupo: **A**

PASIÓN POR EDUCAR

TEMA: FACTORES DE RIESGO

En este trabajo se hablara sobre algunos factores de riesgos los cuales algunos de ellos son las medidas sociales familiares como educativas medidas ambientales la sexualidad que es un punto muy importante porque es una etapa de cambios que viven y pueden ocasionar más cosas que trae una conductas de riesgo también son las drogas que a veces los adolescentes en sus cambios en sus problemas que tienen pueden que acudan a las drogas con ciertas facilidades pero también podemos prevenir a tiempo en todos estos puntos que en este trabajo se explicaran como y cada que sale estas y como es se tratara de explicar cada uno.

Empezare con el primer subtema que viene en esta unidad la cual es medio social, dinámica familiar, formas de producción, movilidad social, proceso de urbanización, servicio sanitario asistencial y cultural primer grupo al que se pertenece es la familia y luego, llega el colegio, donde los niños conocen a nuevos compañeros y adultos en la adolescencia, la referencia de la familia se debilita, al mismo tiempo que los jóvenes intercambian experiencias e interaccionan socialmente en multitud de espacios, se trata de un proceso de adquisición de autonomía personal, que debe abordarse desde tres ángulos distintos: el adolescente desarrolla una nueva comprensión de sí mismo, adolescente cambia su manera de relacionarse con la familia y el adolescente desarrolla nuevas relaciones con el grupo de iguales, pues esto es sobre primer subtema que se da a conocer algunos cambios que el adolescente tiene en el proceso y otro subtema es medio ambiente, flora y fauna donde podemos ver salud y el medio que nos rodea están íntimamente relacionados, el aire que respiramos, el agua que bebemos, el entorno de trabajo o el interior de los edificios tienen una gran implicación en nuestro bienestar y nuestra salud ese motivo, la calidad y la salubridad de nuestro entorno son vitales para una buena salud la salud ambiental comprende aquellos aspectos de la salud humana, incluida la calidad de vida, que son determinados por factores ambientales físicos, químicos, biológicos, sociales y psicosociales y pretende corregir, controlar y prevenir aquellos factores en el ambiente que pueden potencialmente afectar adversamente la salud de presentes y futuras generaciones , existe otro subtema creo uno de los que es tan importante creo es uno de los fundamentales para un adolescente es sexualidad y conductas de riesgo en la adolescencia viene de la latina adolescencia, que expresa idea de crecimiento, desarrollo, ardor la edad de inicio de las prácticas sexuales completas se sitúa entre 14,15 y 15,28 años, esta iniciación más temprana supone una mayor exposición a los riesgos por carecer a esas edades de

suficiente información y de habilidades para la gestión responsable de los mismos aunque suelen ser los chicos los que se inician primero en las prácticas sexuales, no se observan diferencias significativas en el porcentaje de chicos y chicas que informan haber tenido relaciones completas antes de los 16 años de edad, situándose este porcentaje en el 34,6% de este grupo de población pues después de estos proceso que pasan los adolescentes puede que pasen a veces en las drogas y pues la drogadicción es una enfermedad crónica que se caracteriza por la búsqueda y el consumo compulsivo o incontrolable de la droga a pesar de las consecuencias perjudiciales que acarrea y los cambios que causa en el cerebro, los cuales pueden ser duraderos, cambios en el cerebro pueden generar las conductas dañinas que se observan en las personas que se drogan el consumo de drogas, por su incidencia y las graves consecuencias que estas sustancias acarrear para la salud, está considerado como un problema socia , drogas acarrear una serie de consecuencias perjudiciales para la salud física y psíquica de los consumidores; sin embargo, al encontrarse en una etapa de desarrollo y de formación del hombre adulto, y pues por ultimo esta cuales son las medidas de prevenciones, le provee especificidad aportando los diagnósticos de agentes etiológicos, reservorios y/o vectores , tiene como objetivo principal contribuir al conocimiento de eventos de salud en lo referente a las características del agente causal, determinando la frecuencia de los distintos microorganismos, la tendencia de su distribución geográfica y variaciones temporales e identificar los patrones de comportamiento de los distintos agentes, cada trabajo requiere una evaluación de riesgos específica en la que se cuantifique el riesgo y las medidas de prevención a adoptada la peligrosidad que las fibras de amianto tienen para la salud es importante llevar a cabo una serie de medidas preventivas, las cuales preferiblemente deberían tener un carácter colectivo, pero si éstas no son suficientes para reducir los niveles de exposición por debajo de los límites tolerados se deberá recurrir como complemento a los equipos de protección individual.

En conclusión pues sabemos que los temas en la adolescencia se pasan muchos cambios físicos, emocionales que traen algunos efectos y consecuencia pues un adolescente se está conociendo como tal saber qué es lo que él quiere en su vida ser y pues es muy importante que cuente con muchos apoyos familiares que podamos entender y cuidar en familia y como profesionales.

Bibliografía: UDS. Antología de enfermería del niño y del adolescente. Utilizada el 25 de Marzo del 2021. PDF